



# Jarry y su remontada épica en Wimbledon: "Pude ganarle a mi cabeza"

**GRAND SLAM.** Por primera vez dio vuelta dos sets y venció a Holger Rune (8°) en cinco parciales. Garin también avanzó a la segunda ronda.



REMONTÓ DOS SETS ABAJO Y JUGARÁ ANTE LEARNER TIEN, A QUIEN VENCió EN EL ATP DE HALLE.

Nicolás Labra G.

**N**icolás Jarry (143°) logró un triunfo histórico en su debut en Wimbledon al remontar por primera vez una desventaja inicial de dos sets, para vencer al danés Holger Rune (8°) por 4-6, 4-6, 7-5, 6-3, 6-4 en más de tres horas y media de partido en la cancha 4 del All England Club en Londres.

El chileno había avanzado las tres rondas previas de la clasificatoria y comenzó de la peor forma posible, quedando 0-4 abajo en el primer set en apenas 12 minutos de juego. Todo pintaba para que Jarry sufriera una tarde para el olvido, pero tras su reconocimiento que debió batallar duramente con sus dudas para dar vuelta el marcador inicial que, era un doble 4-6 abajo.

"Pude ganarle a mi cabeza y después pude estar tranquilo en el partido, concentrado

en las pequeñas tareas que me han dado buenos resultados en esta semana de clasificación. Encontrando mi ritmo de saque, estando rápido en las primeras pelotas y terminé jugando muy bien", señaló.

El 'Príncipe' se fue afirmando en su saque y en ese apartado se anotó 31 aces ante apenas siete del rival, un elemento clave para el triunfo. También fue relevante cuando en el tercer set logró quebrar en el 6-5 y así cerrar el parcial. A mediados del cuarto set, además, Rune requirió tratamiento médico y terminó jugando con una vistosa venda en la rodilla derecha, que le afectó a su juego.

"El quinto set fue difícil con los altos y bajos de Holger, donde había que tratar de mantenerse firme sin observar demasiado al rival. Así que un todo muy positivo es

lo que me da la victoria y me hace poder estar en una segunda ronda de Grand Slam", añadió Jarry, que por primera vez venció a un top ten en un Grand Slam.

El nacional no había cedido sets en la qualy y de golpe se encontró dos sets abajo con una estadística dura, y que en las 13 veces que estuvo dos parciales abajo, nunca había podido dar vuelta el resultado. Por eso explicó que el factor mental fue clave.

"El inicio fue bastante irregular de mi parte, un poquito desconectado, donde tuve que luchar con eso. Después tuve que luchar con los pensamientos negativos: de haber empezado así una primera ronda de Grand Slam tras venir jugando bien", cerró.

Rune, en cambio, tuvo de safortunados dichos donde le restó méritos al nivel del chileno. "Si juego normal, le ga

no nueve de cada diez veces con todo el respeto para Jarry. Fue difícil por mi rodilla", dijo. En segunda ronda enfrentará al estadounidense Learner Tien (62°), a quien ya superó en la primera ronda de la qualy en el ATP de Halle.

ATPTOUR